



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Semarak Hari Kemenkumham ke-78, Lapas Tembilahan Gelar Kegiatan Baksos Pengentasan Stunting

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.FRN.CO.ID

Jul 27, 2023 - 11:46



Kegiatan Baksos Lapas Tembilahan dalam Peringatan Hari Kemenkumham ke-78 tahun 2023, Kamis (27/07/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bersama Kepala Kantor Imigrasi Kelas II TPI Tembilahan, Nanang Mustofa, memimpin jajaran Lapas Tembilahan dan Kanim TPI Kelas II

Tembilahan menggelar kegiatan Bakti Sosial Pengentasan Stunting dan Konsultasi Tumbuh Kembang Anak Serta Ibu Hamil dalam rangka Peringatan Hari Kementerian Hukum dan HAM RI ke-78, Kamis (27/07/2023).

Kalapas Tembilahan mengungkapkan bahwasannya pemenuhan gizi tumbuh kembang anak perlu untuk diperhatikan sehingga anak dapat tumbuh dengan baik.

"Peringatan Hari Kemenkumham ke-78 ini memberikan concern kepada tumbuh kembang anak dengan baik, oleh sebab itu kami menggelar kegiatan pengentasan stunting ini dengan harapan dapat membantu para anak di kabupaten Inhil terhindar dari bahaya stunting," ujarnya.

Kalapas berharap agar bantuan berupa makanan pokok, susu, suplemen dan vitamin dapat secara signifikan mendorong pemulihan serta mencegah terjadinya stunting terhadap anak.

"Semoga dengan paket bantuan yang kami berikan ini dapat mencegah dan membantu pemulihan anak stunting sehingga dapat mendatangkan manfaat," pungkasnya.

Kepala Puskesmas Gajah Mada Tembilahan, Marlina, menyampaikan apresiasi terhadap terselenggaranya kegiatan ini dan berharap dapat terlaksana secara berkesinambungan.

"Saya ucapkan terima kasih kepada bapak Kalapas dan bapak Kakanim serta jajaran. Saya berharap kegiatan ini dapat kita laksanakan secara rutin dan berkesinambungan, sehingga dapat memberikan efek signifikan terhadap pengentasan stunting di Tembilahan," jelasnya.

Kalapas dan Kakanim bersama jajaran menuju Puskesmas Gajah Mada Tembilahan dengan melakukan Gowes Bersama. Hal ini bertujuan untuk menjaga kebugaran sehingga dapat dengan prima melaksanakan tugas sehari-hari secara optimal.